
Staffeltag 2023 

11.06.2023 13:00 bis 16 Uhr virtuell 

Teilnehmer 

1. Thuringia Bulls (Andre Bienek) 

2. RB Zwickau (Daniel Gehse) 

3. Jena Caputs (Lars Christink) 

4. RBC 96 Halle (Maik Künnemann) 

5. SGH Berlin (Martin Schmidt) 

6. ALBA Berlin (Red Frister) 

7. Rising Tigers Leipzig (Thomas Reimann) 

8. RSC Berlin (Melanie Böhm) 

9. Pfeffersport Berlin (Klaus-Dieter Meyer) 

10. Schiedsrichterwart (Thomas Ortiz, ohne Stimmrecht) 

Abstimmung „Tagesordnung“ 

Ja (9) 

Nein (0) 

Enthaltungen (0) 

Abstimmung "Protokoll 2022" 

Ja (9) 

Nein (0) 

Enthaltungen (0) 

  



 

DRS übernimmt Spielbetrieb 

Red Frister 

- Dankt dem Vorstand für die Arbeit der letzten Jahre 

- wurden die Regionalverbände einbezogen? 

- keine Zukunftsplanung 

- sieht Schwierigkeiten, fraglich ob das Konstrukt stabil bleibt 

Ingo Stöcker 

- Nur Vereine und Spielleiter wurden informiert 

- BVV wird nun jährlich stattfinden, wir setzen uns für Online-Format ein, damit 
gewährleistet ist, dass viele Vereine teilnehmen 

Klaus-Dieter Meyer 

- hatte an der Spielleiterversammlung teilgenommen, wo der Beschluss verkündet wurde 

- Fachausschuss beruft sich auf die außerordentliche BVV 2022 

- Art und Weise war unglücklich 

- RL => bleibt vorerst regional wie in der Vergangenheit 

- neue Meldung Wittgensdorf (Abspaltung von Chemnitz) 

Martin Schmidt 

- Frage: Was wird mit den Schiedsrichterwarten? 

Thomas Ortiz 

- Antwort: Zentral, aber wie ist noch offen 

Lars Christink 

- dankt dem Vorstand für die Arbeit der letzten Jahre 

- Wir können es nicht ändern und müssen damit klarkommen 

- Frage: Wer hat Hallentermine gemeldet? 

- Antwort: Leipzig, Halle, Pfeffersport, SGH 

- Antwort: ALBA hat Abstimmungstermin in der kommenden Woche 

  



Zukunft des RBV Ost 

Klaus-Dieter Meyer 

- 2 Optionen: weitermachen oder beenden 

- falls wir weitermachen: 

o wie? 

o Satzungsänderung 

o Gemeinnützigkeit zwingend notwendig 

o Mitglieder wären nicht mehr die Vereine, sondern die Landesverbände 

- falls wir uns auflösen: 

o Vermögen wird auf Mitglieder der letzten Saison (entsprechend der 
Mannschaftsstärke) aufgeteilt 

o Neugründung mit bestimmtem Zweck 

Martin Schmidt 

 welche Aufgaben hätte der neue Verein? 

  Klaus RBB-Interessenvertreter gegenüber dem DRS 

Andre Bienek 

 Welche Kraft hätte ein neuer/neuformierter Verein 

 lose Abstimmung mit Stimmvergabe 

Red Frister 

 RBB-Interessenvertreter zu wenig 

 RBB in der Region weiterentwickeln 

 Neue Spieler anwerben (z.B. Amputierte) 

 Neue Vereine "finden" 

 BSB-Rückzug aus  

Ingo Stöcker 

 ja, nur Vertretung ist zu wenig 

 RBB-Entwicklung vorantreiben ist Aufgabe der Vereine und Verbände 

  Neben der Vereinsarbeit nicht zu stemmen 



Lars Christink 

 müssen wir den RBV sofort auflösen? 

  Klaus: 

   nein, aber Satzung muss angepasst werden 

   Vorstandsstruktur muss angepasst werden (keine Spielleiter mehr) 

 erstmal schauen (wie es sich im DRS entwickelt)? 

 => wir lassen alles (erstmal) so, um Position gegen DRS zu stärken (Digitaler 
Spielbogen) 

Thomas Reimann 

 Verein so lassen mit Satzungsänderung 

 Mitgliedsbeitrag 

Red Frister 

 keine (ständige) Oppositionsrolle einnehmen 

 Mitgliedsbeitrag pro Verein (nicht pro Mannschaft) 

 keine Neugründung 

Ingo 

 Was ist mit den Vereinen, die heute nicht dabei sind? 

  anschreiben + potenziell neue (Witschendorf, Rostock, Greifswald) 

Maik Künnemann 

 max. 10 EUR, Vermögen ist da (3,5tsd) 

Thomas Ortiz 

 Schiedsrichterkosten noch offen 

Red Frister 

 Beitragsabstimmung vertagen (nach dem Sommer) 

 wenn man weiß, was da ist und was man braucht 

 aber jetzt 50 EUR auch OK 

Klaus-Dieter Meyer 

 Klärung im Oktober, dann haben wir schon mal Eindruck der Spielbetriebs-
Organisation über den DRS 



 Vorstand klärt bis dahin das Notarielle, inkl. Kassenübernahme für Maik 

Red Frister 

 rasche Klärung, Wettkampf wird beim DRS bleiben 

 keine großen Konzepte 

Abstimmung "RBV beibehalten" 

Ja (9) 

Nein (0) 

Enthaltungen (0) 

Wer kümmert sich um die notwendigen Veränderungen (u.a. Satzung)? 

- Maik Künnemann => ja, bis die Zukunft geklärt ist 

- Ingo Stöcker => ja, bis die Zukunft geklärt ist 

- Melanie Böhm => ja, bis die Zukunft geklärt ist 

- Thomas Ortiz =>ja, bis die Zukunft geklärt ist 

- Klaus-Dieter Meyer => ja, bis die Zukunft geklärt ist 

  



-  

Verschiedenes 

Thomas Reimann 

- Frage: Wann wird die Schiedsrichterausgleich rumgeschickt 

Thomas Ortiz 

- Antwort: bis September 

- Informiert über geplante Schiedsrichterfortbildungen 

- Merkt an, dass der Schiedsrichterausgleich aus 2021/22 und 22/23 noch nicht 
ausgeglichen wurde 

Ausblick 

- Maik, Klaus und Ingo treffen sich bis 15.7. für Ausarbeitung mit Pfeffersport-Support 

- Vereinsregister:  nur 1. Und 2. Vorsitzende/r sind eingetragen (aktuell Klaus-Dieter 
Meyer und Melanie Böhm) 

Nächste RBV-Versammlung 

- Ingo Stöcker stellt Termin am 17.9.2023 oder in der Woche danach ein. 
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